

# *Le PT-Brésil ratifie l'amitié et la solidarité avec Cuba*

---



La Havane, 14 avril (RHC) Le Parti des Travailleurs (PT) du Brésil a ratifié son amitié et sa solidarité indiscutables avec Cuba, et a condamné le blocus américain qui est plus que jamais imposé à l'île.

Cette réaffirmation a été faite lors d'une rencontre entre le leader du PT à la Chambre des députés, Zeca Dirceu, et le chargé d'affaires de l'ambassade cubaine auprès du géant sud-américain, Adolfo Curbelo.

Dirceu a reconnu qu'il existe des liens historiques d'amitié avec la plus grande île des Caraïbes et des 68 députés de son organisation politique, de la Fédération (Parti communiste du Brésil et Parti vert), du leader du PT, Gleisi Hoffmann, et du gouvernement du président Luiz Inácio Lula da Silva, "pour renforcer ces liens avec votre pays, que nous considérons comme un frère", a-t-il déclaré.

Pour sa part, M. Curbelo a exprimé sa gratitude pour l'affection et l'amitié manifestées par la dirigeante du PT, et a déclaré que les relations entre les deux pays entrent maintenant dans une nouvelle phase de reprise complète des relations diplomatiques et commerciales. (Source : Prensa Latina)



**Radio Habana Cuba**